



ECOS DE



La Merced

Nº 230

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Vino el Hijo de Dios e hizo tales maravillas en el mundo que arrancó nuestro entendimiento de todo lo mundano, para que meditemos y nunca cesemos de ponderar sus maravillas»

San Bernardo

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (MARCOS 6,1-6)

En aquel tiempo, fue Jesús a su pueblo en compañía de sus discípulos.

Cuando llegó el sábado, empezó a enseñar en la sinagoga; la multitud que lo oía se preguntaba asombrada: «¿De dónde saca todo eso? ¿Qué sabiduría es ésa que le han enseñado? ¿Y esos milagros de sus manos? ¿No es éste el carpintero, el hijo de María, hermano de Santiago y José y Judas y Simón? Y sus hermanas ¿no viven con nosotros aquí?»

Y esto les resultaba escandaloso.

Jesús les decía: «No desprecian a un profeta más que en su tierra, entre sus parientes y en su casa.»

No pudo hacer allí ningún milagro, sólo curó algunos enfermos imponiéndoles las manos. Y se extrañó de su falta de fe. Y recorría los pueblos de alrededor enseñando.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por el P. Joaquim Petit Llimona, L.C.

FUENTE: Evangelii.net

Hoy la liturgia nos ayuda a descubrir los sentimientos del Corazón de Jesús: «Y se extrañó de su falta de fe» (Mc 6,6). Sin lugar a dudas, a los discípulos les debió impresionar la falta de fe de los conciudadanos del Maestro y la reacción del mismo. Parecía lo más normal que las cosas hubieran sucedido de otra manera: llegaban a la tierra donde había vivido tantos años, habían oído contar las obras que realizaba, y la consecuencia lógica era que le acogieran con cariño y confianza, más dispuestos que los demás a escuchar sus enseñanzas. Sin embargo, no fue así, sino todo lo contrario: «Y se escandalizaban a causa de Él» (Mc 6,3).

La extrañeza de Jesús por la actitud de los de su tierra, nos muestra un corazón que confía en los hombres, que espera una respuesta y al que no deja indiferente la falta de la misma, porque es un corazón que se da buscando nuestro bien. Lo expresa muy bien san Bernardo, cuando escribe:



Durante el mes de julio, la actividad cultural de la Basílica no descansará. Al revés, será un mes plagado de conciertos de primer nivel.

Habrà concierto los días 18, 20, 22, 24 y 26 de julio a las 20:30 h. El protagonista: Vivaldi y sus "Cuatro estaciones". Pueden adquirir sus entradas activando el código QR del cartel.



FOTO DE LA SEMANA



El grupo de peregrinos de la Basílica en Egipto, conociendo el patrimonio faraónico y el cristianismo local.



7 DE JULIO DE 2024
DOMINGO XIV DEL TIEMPO ORDINARIO

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- **CICLO DE CONCIERTOS "CLASSIC GALA": 18, 20, 22, 24 y 26 de julio.**
Los conciertos tendrán lugar a las 20:30 h. A cargo de la **BARCELONA GALA ORCHESTRA**. Más información en el código QR inferior.



BAUTIZO DE MATÍAS

Bautizo del pequeño Matías con sus padres y padrinos. La ceremonia fue oficiada en inglés y castellano por Mn. Michal Twarkowski. Nuestra felicitación a la familia de Matías y nuestros deseos de que la Virgen de la Merced les ayude y acompañe, especialmente a Matías.

REFORMA FINALIZADA

Suelo del atrio ya terminado. La espera y las molestias han merecido la pena. Gracias por vuestra comprensión. El importe de la obra ha ascendido a 18000,84€. Gastos que ha cubierto la Germandat de la Mare de Déu de la Mercè, a la cual agradecemos su colaboración.



¿ERES SAL SOSA?



Los cristianos diluidos y desapercibidos terminan no siendo cristianos. Son como la sal sosa que no sirve para nada, como la luz mortecina y escondida que tampoco resuelve nada. Tendríamos que concretar esta ruptura y esta diferencia en un verdadero plan de vida, elaborado en grupo y asumido personalmente con fidelidad. Un plan que especificara nuestros compromisos de vida. Y con algunos compromisos de acción.

Para hacer unas cosas hay que dejar otras; para dedicarse a una cosa hay que prescindir de otras posibilidades, no se puede estar en todo, no se puede vivir como todos, hay que escoger, diferenciarse, limitarse a lo que verdaderamente nos interese. Los que no sean capaces de renunciar no valen para este momento. Los jóvenes de ahora suelen dispersarse en muchas cosas. Para ser cristiano hay que saber escoger lo que verdaderamente nos ayuda y vale la pena.

No podemos olvidar aquellas palabras de Jesús que hacen referencia a la renuncia y a la efectividad del seguimiento: Si alguno ama a su padre o a su madre o a sus hermanos, más que a Mí no es digno de Mí. El que no renuncia a lo que tiene, toma su cruz y me sigue no puede ser mi discípulo. Deja a los muertos que entierren a sus muertos, Tú deja tus cosas y sígueme. El cristianismo "blando" se queda en palabras, en bonitas fórmulas humanitarias, pero no pasa a las obras ni a la efectividad.

FUENTE:
Iglesianavarra.org

-Viene de la portada-
«Vino el Hijo de Dios e hizo tales maravillas en el mundo que arrancó nuestro entendimiento de todo lo mundano, para que meditemos y nunca cesemos de ponderar sus maravillas. Nos dejó unos horizontes infinitos para solaz de la inteligencia, y un río tan caudaloso de ideas que es imposible vadearlo. ¿Hay alguien capaz de comprender por qué quiso morir la majestad suprema para darnos la vida, servir Él para reinar nosotros, vivir desterrado para llevarnos a la patria, y rebajarse hasta lo más vil y ordinario para ensalzarnos por encima de todo?».

Podría pensarse en lo que hubiera cambiado la vida de los habitantes de Nazaret si se hubieran acercado a Jesús con fe. Así, tenemos que pedirle día a día como sus discípulos: «Señor, aumenta nuestra fe» (Lc 17,5), para que nos abramos más y más a su acción amorosa en nosotros.

FUENTE: evangeli.net

PRÓXIMA PEREGRINACIÓN A LOURDES

Próxima peregrinación al santuario de Lourdes. Como todos los años la Basílica de la Merced peregrinará a Lourdes para visitar a la Virgen en la gruta de las apariciones. Este año tendrá lugar del 6 al 9 de octubre. Como siempre con todo incluido. Pueden descargar el programa de la peregrinación en la web de la Basílica o en la de RT Cultural.



BODAS DE PLATA

Bodas de plata de Javier y Gemma el pasado miércoles 3 de julio, en la Basílica de la Merced. La ceremonia fue oficiada por el P. Domingo Lorenzo. Agradecemos a los dos esposos que hayan querido renovar sus votos matrimoniales en la misma iglesia donde los profesaron hace 25 años ante la Mare de Déu de la Mercè. Y les hacemos llegar nuestra más efusiva enhorabuena, con nuestro deseo de que la Virgen les siga ayudando en su vida familiar y esponsal. Muchas felicidades y muchas gracias por confiar celebrar esta conmemoración tan importante en la Basílica.



COLECTAS

La recaudación del pasado fin de semana ascendió a 169,41€.
MUCHAS GRACIAS



UN LIBRO PARA EL VERANO (2)

"TIEMPO PARA DIOS: GUÍA PARA LA VIDA DE ORACIÓN" DE JACQUES PHILIPPE
Todos los maestros de vida espiritual consideran que "hacer oración" es el medio indispensable para crecer en la vida cristiana, para conocer y amar a Dios, y para responder a la llamada de santidad que Él dirige a cada uno. Hoy en día, muchas personas tienen sed de vida espiritual, sed de Dios, y quieren hacer oración, pero no saben muy bien cómo empezar, o una vez iniciada la práctica de la oración, la abandonan en cuanto tienen dificultades. Pero la perseverancia en la oración -según el testimonio unánime de los santos- es la puerta estrecha que nos abre el Reino de los Cielos, y la fuente de la auténtica felicidad.

Convencido de esta verdad, el autor ofrece en este breve y jugoso libro, sugerencias y consejos sencillos que orientan a toda persona deseosa de hacer oración, ayudan a perseverar y aportan respuesta a las dudas que puedan surgir. Para ello se apoya en las experiencias de grandes contemplativos de la Iglesia, como Juan de la Cruz, Teresa de Jesús o Teresa de Lisieux.

Basílica de la Mercè  **CONTACTO**
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS